



## Vor dem Gottenheimer Rathaus wurde der Bürgermeisterbaum gestellt

Einen fast 20 Meter hohen Bürgermeisterbaum stellte die Gottenheimer Feuerwehr am Montagabend vor dem Rathaus auf. Der Nadelbaum war am Samstag am Kanalweg im Gottenheimer Gemeindewald gefällt und anschließend von den Feuerwehrleuten geschält worden. Für den Fähnchen-Schmuck am Bürgermeisterbaum sorgten die Mitarbeiterinnen der Gemeindeverwaltung, wie am Rande der Aktion Feuerwehrkommandant Dominik Zimmermann berichtete. Zum Aufstellen des Baumes, der das Rathaus um einige Meter überragt, war schweres Gerät notwendig.

So steuerte Feuerwehrmann Manuel Maucher Fahrzeuge und Gerätschaften seines Baggerbetriebs bei und Roland Fuchs aus Bötzingen war mit seinem Kran vor Ort, um den Baum in die Vertiefung vor dem Rathaus zu hieven. Zuvor musste der Baum noch einmal gekürzt werden. Mit dem Bürgermeisterbaum gratulierte die Freiwillige Feuerwehr Bürgermeister Christian Riesterer zur Wiederwahl. Dieser, seine Frau Andrea Haas und einige Schaulustige verfolgten das Aufstellen des Baumes gespannt und sparten nicht mit Applaus, als der Baum sicher stand. ma/Fotos: ma